8 Piéces

445 m2
Réf. MGB5607
Prix NC

Vence
Maison a vendre (06140)
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Magnifique Villa d'environ 336 m2 sur un terrain de 4 037m2.Une belle
vue panoramique donnant du Cap Ferrat a I'Esterel, avec également
une vue mer et la Montagne du Baou des Blancs.La villa est meublée et
constituée d'un spacieux salon, une cuisine équipée, 5 suites
comprenant une salle de douche, dressing et toilettes séparés dont une
suite avec une baignoire en supplément. Egalement, un bureau, une
buanderie, une cave, un garage pour deux voitures et un parking
extérieur pour visiteurs.Nous y trouvons une belle piscine miroir a

débordement et au sel, avec un jardin paysagé de plus de 500 ...

Magnificent vila of 336 sgm on a plot of 4,037sgm.Beautiful panoramic views

from Cap Ferrat to the Esterel, with views of the sea and the Baou des Blancs

mountain.The villa is furnished and comprises a spacious living room, a fitted

kitchen, 5 suites including a shower room, dressing room and separate toilet, one

of which has an additional bath. There is also an office, a laundry room, a cellar, a

two-car garage and off-street parking for visitors.There is a beautiful mirror-finish

infinity and saltwater swimming pool, with a landscaped garden of over 500sgm.

The villa has extensive ...
-
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